
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 佐 藤 郁 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、社会福祉施設等におけるクラスターの発生防止に 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

どのように取り組むのか尋ねたい。

２ 県は、１２歳以上の若年層の新型コロナワクチン接種を 〃 地 域 医 療 課

促進するため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 がん対策について

１ 県は、コロナ禍におけるがん検診の受診率向上にどのよ 〃 健康づくり推進

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、若い世代のがん患者への支援にどのように取り組 〃 地 域 医 療 課

んでいくのか尋ねたい。

三 少子化対策について 知 事 こども・青少年

政策課

知事は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

四 介護サービスの向上について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、介護サービスの向上に向けて先端技術をどのように

活用していくのか尋ねたい。

五 看護職員のメンタルヘルス対策について 〃 医療人材対策室

県は、看護職員のメンタルヘルス対策にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 ヤングケアラーへの支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

ヤングケアラーに必要な支援を行うため、早期に実態を把

握すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 医療的ケア児への支援について 〃 〃

医療的ケア児支援センターの活動状況について尋ねたい。

八 女性の就労支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、女性のデジタル分野への就労支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

九 風力発電分野の人材育成について 〃 次世代産業課

県は、風力発電メンテナンス分野における県内企業の人材

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 特別支援学校について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、特別支援学校の教室不足の解消にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 農林業の振興について

１ 県は、地理的表示保護制度を活用した県産農産物の販 農林水産部長 農産物流通課

売促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、農繁期における農業の労働力確保にどのように 〃 農業担い手課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、林業の就労環境の改善にどのように取り組んで 〃 森 林 計 画 課

いくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 磐越自動車道について 土 木 部 長 高 速 道 路 室

県は、磐越自動車道の早期４車線化に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 インフラツーリズムについて 〃 まちづくり推進

課

県は、土木施設を観光資源として活用するインフラツー

リズムの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


